

鷹山公だより

令和4年9月号

	刑法犯		交通事故	
	認知(件)	検挙(件)	発生(件)	死者数
米沢市	159	120	149	0
川西町	12	6	21	0

令和4年8月末現在

8月豪雨災害において救助活動



8月3日に発生した豪雨により、米沢署管内は甚大な被害を受けました。

米沢署では、舟艇救助隊を編制し、川西町内で浸水した住宅に取り残された町民の救助活動等を行いました。

防犯・交通米沢少年隊の活動を紹介！

山形県警察音楽隊演奏会において広報活動！



8月6日、米沢市民文化会館において、中部コミュニティセンター10周年記念行事として、山形県警察音楽隊による演奏会が開催されました。防犯・交通米沢少年隊は幕間を利用して少年隊の活動を紹介しながら防犯・交通について広報しました。

また、少年隊と置賜農業高校演劇部は、音楽隊が演奏するネットトラブル防止ソング「なかよしねっと」に合わせてダンス振付を披露し、観客の防犯意識が向上するよう広報しました。

年金支給日における防犯キャンペーンを実施！



8月15日は年金支給日であることから、米沢市役所を含め市内5箇所に分かれて「安全・安心い〜もんだ作戦」と称した金融機関防犯キャンペーンを実施しました。

キャンペーンでは、収穫したじゃがいもを袋詰めしたものに、米沢市児童養護施設興望館児童が塗り絵をし、少年隊員がメッセージを手書きしたカードを添えたものを、キャンペーングッズとしてチラシ等とともに配布して防犯広報を行いました。



吉島小学校で避難訓練を実施



8月24日、川西町立吉島小学校において災害警備訓練と防災教室を行いました。

川西町吉島地区は、8月3日の大雨で大きな被害を受けたが、「あっという間に家の中まで水が入ってきて、とても怖い思いをした。」という児童もいました。

防災教室では、災害時の早期避難や簡易担架の作成要領等について説明し、参加した児童からは、「防災の大切さが分かったので、家に帰ったら家族と防災について話してみる。」「大雨が降ったら、避難できなくなる前に、じいちゃんばあちゃんに声を掛けて安全な場所に避難します。」などの感想がありました。

米沢警察署鷹山塾生の活動を紹介！



若手警察官で構成される「鷹山塾」は、実務能力や現場執行力の向上を目指して、日々様々な活動に取り組んでいます。

「パトラン」活動では、防犯とパトロールを組み合わせた民間ボランティア団体「パトラン山形」と共同して、地域の方々との交流や防犯広報活動を通じて、犯罪の抑止と管内の実態把握に努めています。

今後も県民の期待に応える一人前の警察官になれるように精進していきます！

キノコ採りでの遭難防止

遭難しないための心掛け！



カモンくん

- 慣れた山でも家族等に行き先を必ず告げて、**複数名で入山**しましょう。
- 携帯電話を持って行き、居場所が分かるように**GPS機能を有効**にしましょう。
- 携帯電話の電池切れに備えて、**予備バッテリー**も持って行きましょう。
- 道に迷ったら**来た道に戻り**、分からなければ見晴らしの良い場所で救助を要請しましょう。
- 急斜面は滑落しやすいので、ヘルメットや命綱を使用しましょう。
- 短時間の入山予定でも、食料や水のほか、天候の急変に備えて雨具や防寒具を準備しましょう。
- クマとの鉢合わせを防ぐため、クマ鈴、ホイッスル、ラジオ等を携行しましょう。



米沢警察署

〒992-0051 米沢市城北二丁目3-19

TEL: 0238-26-0110 / FAX: 24-5219